Declaraciones del Presidente de la República tras expresar sus condolencias a familia de Mario Pales SANTIAGO, 11 de Mayo de 2000

Periodista: Presidente, ¿su opinión respecto a la figura de Mario Palestro?

S.E.: Bueno, como dije ayer, con Mario Palestro se va un luchador de Chile, fue un hombre muy auténtico, dicen que combativo, pero en verdad él fue muy consecuente con sus ideas, con lo que creyó y las defendió con pasión, con tesón. Y al llegar acá a rendir un homenaje a Mario es rendir un homenaje a alguien que llevó la actividad pública en el fondo del corazón.

A ratos alguien podría decir que puso más pasión que razón, pero a veces, pensando tanto en la razón se nos olvida la pasión, que es la esencia de la vida humana. Y Mario fue un hombre tremendamente leal y consecuente.

Y llegar hasta acá es rendir un homenaje a él y decirle a la familia lo mucho que hemos sentido que nos haya dejado, pero también decirle que deja una enseñanza de que en la actividad pública se está para servir, y él fue un gran servidor, un hombre muy consecuente. Gracias.